

MARIE-ÈVE SURPRENANT



Marie-Eve Surprenant est coordonnatrice de la Table de concertation de Laval en condition féminine (TCLCF) depuis 2004. Elle est détentrice d'une maîtrise en sociologie et en études féministes de l'UQAM. Dans le cadre de ses recherches et de son engagement social, elle a notamment publié en 2009 *Jeunes couples en quête d'égalité* sur l'articulation travail-famille et les rapports sociaux de sexes et *Les femmes changent la lutte, au cœur du printemps québécois (2013)*. Impliquée en politique municipale à titre de conseillère pendant 5 ans, conférencière et auteure engagée, elle est maman et féministe à temps plein!